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� Présents (7) : Valérie Asselin, Jean Cousin, Jean-Jacques Couvant, Josy Ferry, Huguette Loire, Valérie Oudin, 

Jean-Claude Renouf 

 

Ouverture  de la séance à 18h40 
 

VIE DE L’ASSOCIATION 
 Matériel d’exposition 

Suite au forum d’avril, il manque du matériel, notamment le kakemono et la boîte à outil 
� Faire une liste du matériel pour les prochains forums, et désigner une personne qui pointe ce matériel 

 
 Moment de convivialité du 18 novembre 

Demander des devis à Episy, au « Bureau » à Varennes, et aux Tilleuls à Thomery 
Se baser sur le nombre de personnes présentes l’an passé à Thoury-Férottes 
 

 Assemblée générale 
Lors de l’assemblée générale de janvier le conseil d’administration et le bureau seront renouvelés dans leur 
ensemble 
 

 Les 10 ans de LARENA77 en avril 2017 
Valérie OUDIN propose un quizz à Provins avec restaurant à définir, ou bien un quizz à Moret avec restaurant 
à la Poterne 

EXPOSITIONS GRANDE GUERRE 
 Exposition de Villecerf 

Jacques DELANNOY sollicite des personnes bénévoles pour l’installation le 10 novembre à 14h 
 

 Exposition de Fontainebleau 
Jean COUSIN a établi des statistiques sur les 640 soldats morts dans hôpitaux de Fontainebleau, lesquelles ont 
été transmises à Jérôme MIQUEL 
Transmettre aussi les fiches et les arbres des 5 soldats nés à Fontainebleau 

DIVERS 
 Demande de rescrit fiscal 

Répondre à l’email envoyé par les services des impôts sur le fonctionnement de l’association 
 

 Françoise CHÉVREAUX 
Accord pour l’envoi d’un bouquet de fleurs à Françoise CHÉVREAUX pour la remercier des recherches qu’elle 
effectue pour nous sur les ascendances des soldats de la CCMSL 

 
 

Levée de la séance à 20h00 
 

Conseil d’administration 
du 22 septembre 2016 


